



新年度が始まって1ヶ月が経ちました。新しいお部屋におもちゃ、初めての特別活動にワクワクがとまらない子どもたち…日々の生活の中で年長さんになったことを実感し喜びに溢れている様子です。そしてこれから待っているたくさんの“はじめて”に子どもたちは自信をもって取り組んでいくことでしょう😊

少しずつ就学も視野に入れ、基本的な生活習慣の見直し、身だしなみや身の回りのことを子どもたちが意識し積極的にいける環境づくりを心掛けていきます。



今月のねらい

- 夏野菜の栽培に興味関心を持ち、育てる喜びを知り成長を楽しみにする。
- 年長になった自覚を持ち身の回りのことを積極的に行い、共用のものを大切に使い片付ける。

今月の予定

- 8日(水)お茶の時間《訪問》
- 13日(月)Let'sのじかん
- 20日(月)書道のじかん
- 21日(火)MANABIYA
- 24日(金)はかせのじかん
- 27日(月)剣道じかん

進級当日園庭の桜の木の前で写真を撮りました♡



書道の時間は道具の名前や使い方を知り、筆で○や波線を書いたよ!



初めてのお抹茶はちょっぴり大人の味!
お菓子を食べてからお茶を飲むと美味しくなるよ(^^♪



おたんじょうびおめでとう!

年長さんになりみんなでクラス目標を毎月決めることになりました。友達同士声を掛け合いながら目標達成のため頑張る姿があり、成長を感じながら担任2人とも見守っています♡

4月は縄跳びの練習を頑張ること、お部屋をきれいにすることでした!

